

San Luis de Quillota perdió 0-1 frente a San Marcos de Arica en la jornada N°14 de la Primera B. El encuentro se disputó el pasado 27 de mayo, y los canarios jugaron de visita en el nortino Estadio Carlos Dittborn.

En la primera mitad, el partido estuvo apretado para los dos equipos. Sin embargo, al minuto 37, el uruguayo Marcos Camarda marcó el 0-1 para que los ariqueños se fueran al vestuario con la ventaja en el marcador.

Anuncio Patrocinado

Queriendo revertir la situación, San Luis intentó tomar las riendas del partido, pero no logró concretar el tanto del empate. Con este resultado los quillotanos no se levantan de su situación actual y suman su tercera derrota consecutiva.

El próximo encuentro para los canarios será enfrentar a Magallanes, equipo que se encuentra en el cuarto lugar de la tabla del campeonato. Con fecha este domingo 02 de mayo, San Luis jugará de local y tiene que sumar de a tres para seguir con vida en el certamen.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



San luis cayó 0-1 frente a San Marcos y suma su tercera derrota consecutiva



ç

y tú, ¿qué opinas?